
Les entreprises trifluviennes Proaxion et Urgence Portuaire fusionnent pour créer le Groupe UPTIMUM

Trois-Rivières, le 11 décembre 2023 – Dans une démarche visant à renforcer leur attractivité et leurs performances, les groupes Proaxion, chefs de file en gestion sanitaire, et Urgence Portuaire, référence incontournable dans le secteur maritime au service des arrimeurs et des armateurs, unissent leurs compétences pour créer une nouvelle entité : le *Groupe UPTIMUM*. Les associés Michel Arsenault, Brian Massie, Jean-François Picard et Anne-Marie Lord s'engagent résolument à positionner leur marque employeur parmi les plus influentes dans le domaine des services aux entreprises.

Urgence Portuaire et Proaxion comblent mutuellement des besoins distincts, faisant du *Groupe UPTIMUM* une entité complète, attrayante et captivante pour les futurs employés, clients et partenaires. Tandis qu'Urgence Portuaire recherchait un soutien dans l'administration, la gestion des ressources humaines et le marketing, Proaxion, de son côté, exprimait des besoins au niveau des opérations et des procédés. « *Nous nous sommes trouvés, et franchement, le match est parfait! Nous avons tous les quatre le désir de faire grandir le Groupe UPTIMUM, de l'orienter selon les tendances les plus novatrices, en vue de devenir des leaders en services aux entreprises tout en maintenant des standards élevés et en créant des opportunités* », souligne Brian Massie, associé du *Groupe Uptimum* et copropriétaire de Proaxion.



Les associés du Groupe UPTIMUM : Brian Massie, Michel Arsenault, Anne-Marie Lord et Jean-François Picard.

« *Proaxion a su s'adapter aux nouvelles réalités des ressources humaines dans le domaine des services aux entreprises. Ils sont devenus une référence, et c'est ce nouveau regard sur la gestion que nous voulions adopter, devenir un employeur attrayant et compétitif dans cette sphère* », explique Michel Arsenault, copropriétaire d'Urgence Portuaire.

La naissance du Groupe UPTIMUM

À première vue, la fusion entre Urgence Portuaire et Proaxion peut sembler surprenante, étant donné leurs activités distinctes dans les services. C'est grâce à l'intervention de l'équipe de l'entreprise Soluce que cette union a pu se concrétiser. « *Notre comptable, fidèle depuis des années, nous a informés qu'Urgence Portuaire était ouverte à la discussion pour grandir et évoluer. Il nous a organisé une rencontre, et c'est en avril dernier que nous avons entamé les discussions qui ont abouti à une entente et à une fusion en septembre* », ajoute M. Massie.

« Lors de nos rencontres, Anne-Marie et moi savions que nous venions de rencontrer nos alliés. Tant par leurs forces complémentaires aux nôtres que par leurs ambitions et leur vision de l'avenir, nous étions très confiants pour la suite », explique Michel Arsenault, associé du *Groupe UPTIMUM* et copropriétaire d'Urgence Portuaire. Ces derniers, ainsi que leurs employés, ont emménagé dans les locaux de Proaxion au 2405, rue Bellefeuille, se rapprochant ainsi des activités du Port de Trois-Rivières.

Urgence Portuaire et Proaxion restent des entités distinctes au sein du *Groupe UPTIMUM*, qui comprend au total une vingtaine d'entreprises. Anne-Marie Lord et Michel Arsenault d'Urgence Portuaire sont également propriétaires de Montreal Boatman, Placement MMJA ainsi que d'autres entreprises de gestion immobilière, totalisant notamment 700 000 pieds carrés de terrain dans le parc industriel de Bécancour, avec trois bâtiments en cours de rénovation disponibles à la location à court terme. De leur côté, les propriétaires de Proaxion, Brian Massie et Jean-François Picard, possèdent Proaxion Mauricie, Proaxion Canada, Tapis Expert, Motomarine Évasion, une entreprise de chalets locatifs et l'agence Sport Axion.

Au total, ce sont 310 employés qui travaillent pour le groupe à Trois-Rivières, et 450 en tout si l'on compte les franchises et autres entreprises.

À PROPOS DU GROUPE UPTIMUM

Fondé en 2023 par la fusion des groupes Urgence Portuaire et Proaxion, le *Groupe UPTIMUM* se distingue par son approche proactive et son désir constant de trouver la meilleure solution pour ses clients. Avec plus de 300 employés dans la région de la Mauricie, en plus des employés de ses franchisés à travers le Québec, le *Groupe UPTIMUM* mise sur une approche humaine mettant en avant le développement personnel. Chez *Groupe UPTIMUM*, chaque individu est considéré comme un acteur essentiel du succès collectif. Nous favorisons un environnement professionnel stimulant où les opportunités d'apprentissage et de croissance personnelle sont encouragées, permettant ainsi à nos collaborateurs de réaliser pleinement leur potentiel. Bienvenue chez *Groupe UPTIMUM*, où l'excellence devient une habitude.

Source :

Brian Massie, Jean-François Picard
Anne-Marie Lord, Michel Arsenault
Associés, *Groupe UPTIMUM*

Information et gestion des entrevues :

Annik Bousquet
Beaudoin relations publiques
Tél. : 819 840-2829 p.305
annik@beaudoinrp.com